

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

CabinetBureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 4 octobre 2016

INFORMATION MEDIAS

Cérémonie d'accueil de la goélette scientifique Tara à Papeete dans le cadre de l'expédition Tara Pacific

M. Marc TSCHIGGFREY, Secrétaire général du Haut-commissariat, a assisté, ce matin, à la cérémonie d'accueil de la goélette scientifique Tara, au Quai d'honneur du port de Papeete, dans le cadre de l'expédition Tara Pacific. Etaient également présents : le Ministre de la santé, la Ministre du travail ainsi que le Maire de Papeete.

Les chercheurs internationaux, à bord de Tara, effectueront, pendant un mois et demi, en Polynésie française, des travaux visant à mieux comprendre l'impact sur les récifs coralliens des perturbations locales et de celles résultant du réchauffement climatique.

En complément de l'exposition « Tara Pacific, la biodiversité des récifs coralliens face au changement climatique » qui se tiendra du 2 au 9 octobre 2016, place Vaiete, des panneaux d'informations sont disposés, à l'attention du public, dans le hall du bâtiment du Haut-commissariat de la République, avenue Pouvana'a a Oopa.





